

El ex ministro don Julio Rodríguez visitó en la cárcel de Carabanchel a García Trevijano

"Actúa de buena fe al servicio de una buena causa, lo mismo que yo, pero nuestras causas son distintas"
"No entiendo de ninguna manera que a una persona, por tener unas ideas políticas determinadas, se le aisle de su mundo"

MADRID, 18.— (De nuestra Redacción, por PILAR CERNUDA).

La noticia de que don Julio Rodríguez Martínez había acudido a la cárcel de Carabanchel para visitar al abogado don Antonio García Trevijano nos hizo acudir a la casa del ex ministro para que nos explicara los motivos de la visita.

—No hay por qué asombrarse —nos dijo—, Antonio y yo somos amigos desde la infancia, estudiamos en el mismo colegio, en Granada. Al regresar ahora de mi viaje por América y enterarme de que estaba en Carabanchel fui a verle por si necesitaba algo o podía ayudarle. Tengo que decirle que no habíamos hablado nunca de política, que nuestros encuentros eran escasos y tratábamos sobre temas muy generales.

—¿La entrevista con el señor Trevijano fue en el locutorio público?

—Sí, aunque cuando terminamos la visita le dije que si todavía continúa un tiempo en la cárcel y me permiten volver a verle, procuraré charlar con él en una salita.

—¿Cómo le encontró?

—Muy bien, dinámico como siempre, con una gran convicción en las cosas que dice y confiado en que saldrá en fecha próxima. Le hablé de hacer alguna gestión personal a alto nivel para conseguir algo, pero me dijo que no. Llamé por la noche a su mujer para contarle la visita y decirle que estaba bien. Eso fue.

ACTUA DE BUENA FE

—La visita duró más de una que actúa de buena fe al servicio de una buena causa, de la misma forma que yo también actúo de buena fe al servicio de una buena causa; pero nuestras causas son distintas. Los dos servimos a España, pero cada uno tenemos una forma distinta de interpretar el servicio. Yo creo que podemos coincidir en algunas cosas, pero en otros puntos, no. Por ejemplo coincidimos en la actitud liberal como eje de una conducta política. Le dije que los científicos somos liberales y esto mismo se lo había explicado anteriormente al Caudillo en una audiencia con otros científicos. Pero los científicos entendemos la libertad dentro de un orden. Coincidimos también en el amor a España. Pero en cuanto a la democracia diferimos, porque yo le decía que debe estar precedida por una culturalización política del pueblo, por una «revolución cultural».

SE SORPRENDIÓ

—¿Se sorprendió el señor Trevijano al verle en Carabanchel?

—Sí, creo que sí. No entiendo de ninguna manera que a una persona por tener unas ideas políticas determinadas, se le aisle del mundo. Las cárceles están para los asesinos, ladrones y terroristas, no para los que tengan un credo político. Y digo esto no como una actitud improvisada, sino porque siempre pensé así. He hecho gestiones últimamente

hora. ¿Hablaron de política?

—Sí, por primera vez desde que nos conocemos. Me pareció que no pertenece a ningún partido político determinado y para que el régimen de Pinochet pusiera en libertad a un ex ministro de Educación de Allende y me moví anteriormente para que dejaran salir del país a otro ministro allendista, que ahora vive en Londres. Cada persona tiene su ideología y la cárcel no es el sitio para los ideólogos. Si fuera así, los políticos tendrían que dejar de ser políticos.

Aunque sólo habíamos quedado en hablar de su visita al abogado García Trevijano, pregunté también por la prohibición de la manifestación homenaje a Franco. Dijo don Julio Rodríguez que él pensaba asistir, y que la suspensión no le parecía bien ni mal, que él acata las decisiones de la autoridad. Y me emplazó para otro día, para una larga entrevista en la que se pueda hablar de algo más que de su visita a Carabanchel para visitar a un preso político.

Un banco comercial podría estar dedicado a controlar las pesetas evadidas a Suiza

MADRID, 18. — Un banco comercial denominado «Sergui» que opera en Ginebra, podría estar dedicado a controlar las pesetas ilegalmente pasadas a Suiza se ha informado a «Cifra» en círculos económicos.

En lo que va de este año, según esas mismas fuentes, podrían haberse evadido ilegalmente de España capitales por un total superior a los

30.000 millones de pesetas. La actuación de la banca «Sergui» estaría orientada hacia el control de estos capitales españoles pasados ilegalmente hasta Suiza y evitar problemas de diverso tipo a la moneda española.

La comisión que reciben los encargados de este tráfico ilegal es de unas 35.000 pesetas por cada millón de pesetas transportado, es decir, el 3,5 por ciento del valor de las divisas que fraudulentamente se exportan.

Otras informaciones indican que en ciertos períodos en los que la actividad fraudulenta de «exportación de capitales» tuvo notable incremento, como en las fechas anteriores a la devaluación de la peseta, se llegaron a cobrar comisiones de hasta el 6,5 y el 7 por ciento de las divisas evadidas.—(CIFRA).

Dr. ANTONIO RAYA JIMENEZ
 Veterinario - Especialista en perros - Vacunación antirrábica. Colombia 10-8.º Izd. Teléfono 257198. Consulta de 6 a 8.

Black & Decker®

Siempre le ofrece la forma más eficaz de taladrar todos los materiales y el hormigón más resistente.

TALADROS DE 2 VELOCIDADES
 10 mm. y 13 mm.
 Potencias, 330 W y 350 W.
 Provistos de cambio mecánico de velocidad, que actúa como una potencia adicional, aumentando su versatilidad y eficacia. Perforan todos los materiales.
 A partir de, 2.995.- ptas.

TALADROS PERCUTORES
 10 mm. 2 Velocidades, (cambio mecánico)
 2 Posiciones de percusión Potencias, 350W y 375W.
 Gran poder de perforación en toda clase de materiales duros, incluso el hormigón más resistente.
 A partir de, 3.895.- ptas.
 (El mejor precio del mercado)

Taladros de 1 velocidad ¡los más populares del mercado!

OFERTA ESPECIAL

Mdlo. D-400, 8mm.

1.895 ptas.

Potencia, 300 w.

Se le pueden acoplar todos los accesorios

Amplia gama de taladros de 1 y 2 velocidades, y taladros percutores de 2 velocidades y 2 posiciones de percusión. Elija el que más se acomode a sus necesidades y a su presupuesto. Con Black & Decker encontrará siempre la forma más eficaz y económica de taladrar. Además, acoplado el accesorio adecuado podrá realizar múltiples aplicaciones de gran utilidad, ahorrando tiempo y dinero.

Black & Decker primera firma mundial de herramientas electroportátiles.

De venta en Ferreterías y Grandes Almacenes

GRATIS recibir un catálogo informativo enviando este cupón a Black & Decker.

Apellido No. 40 - S. Baquillo L.L. (Barcelona)

Nombre

Dirección

Población

Provincia

UB-76/NG